

## RINGKASAN

**AFIANY INAYAH.** HOA 098 006. 2001. Manajemen Usaha Penyamakan Kulit Glace dari Kulit Kambing di Yogyakarta. (Pembimbing : **AGUSTINI SUWARASTUTI**).

Laporan Tugas Akhir disusun berdasarkan kegiatan praktek kerja magang yang dilaksanakan pada bulan April sampai bulan Mei 2001 di Balai Besar Penelitian dan Pengembangan Industri Barang Kulit, Karet dan Plastik (BBKKP) Yogyakarta. Tujuan dari praktek kerja magang adalah untuk mempelajari proses penyamakan kulit "glace" dari kulit kambing.

Materi yang digunakan adalah satu lembar kulit kambing awet garam, bahan penyamak krom dan nabati, serta bahan kimia sebagai bahan pembantu. Digunakan pula beberapa peralatan salah satu yang utama adalah drum berputar. Metode yang dilakukan yaitu mengikuti praktek secara langsung dalam kegiatan proses penyamakan kulit "glace", studi pustaka dan wawancara dengan pihak yang bersangkutan.

Hasil pengamatan menunjukkan bahwa proses penyamakan kulit "glace" terdiri dari proses pendahuluan, proses penyamakan, dan proses penyelesaian. Proses pendahuluan terdiri dari : perendaman, pengapuran, buang daging, buang kapur, pengikisan protein, pengikisan lemak, dan pengasaman. Proses Penyamakan terdiri dari : penyamakan, pengetaman, pencucian, penetralan, dan penyamakan ulang. Proses penyelesaian terdiri dari : pengecatan dasar, peminyakan, perapihan tepi, pelemasan, pengecatan tutup, penyeterikaan, dan pengukuran kulit samak. Luas kulit samak yang didapat adalah 8 feet dan dapat dibuat menjai 5 buah dompet. Biaya produksi kulit samak terdiri dari : biaya pembelian 1 lembar kulit kambing Rp 30.000,00 ; biaya penyamakan kulit per feet Rp 3.450,00; biaya 1 lembar kulit samak luas 8 feet Rp 27.600,00. Biaya pembuatan sebuah dompet kulit adalah Rp 7.000,00; total biaya pembuatan dompet Rp 35.000,00; total biaya produksi dompet dari 1 lembar kulit samak Rp 92.600,00. Harga penjualan tiap dompet Rp 30.000,00. Keuntungan yang didapat dari pembuatan dompet Rp 57.400,00.

Kata kunci : kulit "glace", proses penyamakan, biaya pembuatan dompet.